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Protezione civile, lo scorso anno
332 interventi per i 40 volontari

GIÒ BARBERA
ALBENGA

Evitare l’isolamento della Ligu-
ria, partendo dalle strade e fer-
rovie. Imprenditori turistici e 
Comuni d’accordo, ma le cate-
gorie agricole frenano. «E’ im-
portante ridurre al minimo i  
danni ambientali e paesaggisti-
ci, agevolando inoltre i com-
merci delle imprese locali in 
un’ottica di sviluppo regionale 
nella sua totalità». E’ la tesi so-
stenuta dalla Coldiretti Ligu-
ria che ha partecipato in rap-
presentanza del mondo agrico-
lo locale, all’audizione per lo 
spostamento a monte della fer-
rovia Finale – Andora, presso 
la IV Commissione Territorio 
ed Ambiente del Consiglio Re-
gionale della Liguria. 

«Il raddoppio della linea fer-
roviaria Andora – Finale Ligu-
re può avere un impatto positi-
vo per l’economia generale re-
gionale e per la popolazione re-

sidente, migliorando gli spo-
stamenti in un momento in cui 
le vie di comunicazione in Li-
guria risultano essere proble-
matiche, ma, allo stesso tem-
po – avverte il  presidente di 
Coldiretti  Savona  Marcello  
Grenna – è indispensabile valu-
tare l’impatto che tale proget-
to può avere sulle realtà agrico-
le del territorio. Dunque dob-
biamo evitare che intere im-
prese vengano letteralmente 
“inghiottite”  dalla  ferrovia  e  
che di conseguenza ne risenta 
l’intero sistema produttivo lo-
cale».  Le  categorie  agricole  
chiedono alla Regione Liguria 
«di avere massima cura di sal-
vaguardare le imprese agrico-
le locali, e che il progetto possa 
essere un’adeguata risposta al 
bisogno di trasportare le merci 
non più solo su gomma ma su 
rotaia in modo, da dare vie al-
ternative soprattutto al nostro 
comparto floricolo che trova 

nel  commercio  con  l’estero  
una fonte di reddito indispen-
sabile». 

Oltre  a  Coldiretti,  anche  
Wwf, Assoutenti Savona e Co-
mitati  comprensoriali  di  Al-
benga, presenti alla IV Com-
missione, hanno contestato la 
«debolezza progettuale» dello 
spostamento a monte della fer-
rovia.

Il progetto prevede la realiz-
zazione  del  raddoppio  della  
tratta Andora - Finale dell’este-
sa di km 31,4, di cui 25 in galle-
ria. Nell’ambito del progetto è 
compresa anche la realizzazio-
ne della nuova stazione di Al-
benga e delle fermate di Alas-
sio(in galleria), Borghetto, Ce-
riale, Loano e Pietra Ligure. 

Attualmente la linea Geno-
va -  Ventimiglia, lunga circa 
147 km, presenta solo alcune 
tratte a doppio binario pari a 
103 chilometri . —
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Albenga e Alba gemellate nel 
segno della cultura grazie alla 
riapertura della storica sezio-
ne piemontese dell’Istituto In-
ternazionale di  Studi  Liguri.  
Tra le prime ad essere stata 
fondata nel 1947 era stata poi 
disciolta dopo la scomparsa di 
Nino Lamboglia.  Ora, grazie 
all’intervento  di  Cosimo Co-
sta, presidente dell’Isl, è previ-
sta a breve la riapertura della 
storica sede di Alba che verrà 
ospitata  al  Centro  culturale  
San Giuseppe. Afferma il sin-

daco di Albenga Riccardo To-
matis:  «Il  traguardo  appena  
raggiunto rappresenta un’oc-
casione di scambio culturale e 
logistico di grande valore tra 
Alba e Albenga, due realtà che 
hanno già molte affinità». 

«Alba – prosegue il sindaco - 
è conosciuta per le sue eccel-
lenze enogastronomiche.  Al-
benga si sta muovendo molto 
in questa direzione, ricordia-
mo che è entrata a far parte del 
circuito delle «Città del vino». 
Pertanto ritengo che l’apertu-
ra di una sede dell’Istituto Stu-
di Liguri nella città di Alba pos-
sa garantire un dialogo non so-
lo  sulle  tematiche  culturali,  
ma anche su iniziative legate 
al flusso turistico già presente 
tra le nostre realtà e che voglia-
mo valorizzare».G.B. —
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ANDORA

dopo l’audizione alla iv commissione del consiglio reg ionale

Raddoppio ferroviario
la Coldiretti teme danni
per le aziende agricole
Spostamento a monte sulla tratta fra Andora e Finale
“Bisogna valutare l’impatto dell’importante progetto”

Il caso Policlinico di Monza 
approda in consiglio comuna-
le. L’Amministrazione di Al-
benga approverà domani se-
ra in consiglio un atto di indi-
rizzo a tutela dei lavoratori e 
del reparto di ortopedia che 
dal 22 febbraio rischiano di ri-
manere senza lavoro. Tutto 
questo mentre i sindacalisti  
hanno chiesto un incontro ur-
gente con Alisa. 

«L’attenzione dell’Ammini-
strazione su sanità e occupa-
zione – sottolinea il sindaco 

Riccardo Tomatis - è sempre 
stata alta ed è proprio per que-
sto che, dopo alcuni colloqui 
con lavoratori  e  rappresen-
tanti sindacali, si è deciso por-
tare  in  consiglio  comunale  
quest’ordine del giorno e chie-
dere risposte concrete ad Ali-
sa e Regione». Tra due setti-
mane scadrà la proroga con-
cessa al Policlinico. «Per por-
tare avanti il reparto, a quel 
punto quali saranno le tempi-
stiche previste per l’effettivo 
passaggio di consegne della 

gestione dell’ospedale di Al-
benga (compreso il reparto di 
ortopedia) all’Istituto Galeaz-
zi? Quale il futuro dei 40 lavo-
ratori?», se lo chiede il sinda-
co che si è schierato, con tutta 
l’Amministrazione, al fianco 
del personale ospedaliero.

Prosegue Tomatis: «Siamo 
di fronte ad una situazione de-
licata. Si arriverà all’interru-
zione dell’attività di un repar-
to, che per la nostra realtà ter-
ritoriale  è  di  fondamentale  
importanza, e quello della tu-
tela dei lavoratori. Se questo 
reparto smetterà di funziona-
re non solo vi sarà un allunga-
mento delle liste di attesa per 
gli interventi, ma, inevitabil-
mente, si verificherà una fu-
ga di pazienti verso altre Re-
gioni».G.B. —
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ieri in comune ad albenga

Variante Pieve di Teco-Ormea, presentato
il nuovo tunnel tra Armo e Cantarana

Continua a far discutere il progetto di spostamento a monte della ferrovia tra Andora e Finale

albenga: gemellagg io culturale

Riapre la storica sede di Alba
dell’Istituto di studi liguri

Il sindaco Riccardo Tomatis

albenga: tutela dei lavoratori

Policlinico di Monza
il caso finisce in Consiglio

Un tratto di strada lungo solo 
9 chilometri, quanto basta per 
fare la differenza. E’ la varian-
te di Pieve di Teco–Ormea con 
traforo Armo–Cantarana che 
ieri pomeriggio è stata presen-
tata  in  Comune ad Albenga  
dal presidente della Camera 
di Commercio Riviera di Ligu-

ria Luciano Pasquale. «Un’ope-
ra di prioritario interesse per 
le economie liguri e piemonte-
si, di cui popolazione, impren-
ditori e operatori economici 
attendono da tempo la realiz-
zazione e la piena funzionali-
tà – ha sottolineato Pasquale – 
Porterà un sostanziale miglio-

ramento dei collegamenti tra 
il basso Piemonte, l'imperie-
se, il Savonese, tutto il Ponen-
te ligure e la vicina Costa Az-
zurra, incrementando consi-
derevolmente  potenzialità  e  
funzionalità  di  un corridoio  
strategico che collega l'Euro-
pa al Mediterraneo. Un'opera, 
frutto di attenta progettazio-
ne che garantirà riduzione dei 
tempi di percorrenza. Un so-
gno che  potrebbe diventare  
realtà entro il 2025».G.B. —
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Un  anno  di  successi  per  il  
gruppo comunale della prote-
zione civile andorese che ha 
chiuso il 2019 con 332 inter-
venti percorrendo 8.847 km 
per un totale di 854 ore di lavo-
ro sul territorio. La squadra di 
40 volontari, guidata da Fa-
bio Curto, è l’anima anche del 
gruppo dell’antincendio  bo-
schivo impegnato, durante lo 
scorso anno, in 122 interven-
ti. «La squadra è stata impiega-
ta a garanzia della sicurezza 
pubblica ha partecipato a nu-
merosi corsi di aggiornamen-
to per ben 55 ore», fa sapere il 
sindaco Mauro Demichelis – 

Volontari professioni e com-
petenti, ma soprattutto tem-
pestivi sugli interventi coordi-
nati da Fabio Curto, responsa-
bile della squadra. Un ringra-
ziamento speciale va anche al 
responsabile del settore pro-
tezione civile del Comune Pao-
lo Ferrari, ai tecnici, ai funzio-
nari  comunali  e  alle  forze  
dell'ordine». Nel frattempo so-
no state annunciate  le  date 
del nuovo corso su allerte e mi-
sure di autoprotezione aper-
to alla cittadinanza. Le lezioni 
si terranno il 10, 17 e 24 feb-
braio nella sede della prote-
zione civile in Comune.G.B.
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